



## échange franco-allemand 2024-2025 : immersion au collège !

publié le 31/03/2025

Les élèves allemands ont passé les deux dernières journées de la semaine au collège. Ils ont pu découvrir les différences entre les systèmes scolaires français et allemand : les horaires, la vie scolaire, la cantine, etc.

Jeudi après-midi, nous avons fait une rencontre sportive franco-allemande.

Vendredi, nous avons travaillé sur les différences entre la France et l'Allemagne en ce qui concerne les habitudes alimentaires. Certains élèves allemands ont aussi assisté aux cours d'allemand des groupes de 6ème, 5ème et 4ème, cela a été l'occasion de faire des jeux en français et en allemand et de donner envie aux germanistes de participer à l'échange scolaire d'ici quelques mois ou quelques années !!!

Nous avons clôturé la semaine par une soirée au self avec les familles.

Gute Heimreise und bis bald !!!



### Portfolio

